

Codelco obtiene sello de cuantificación de emisiones de Huella Chile



Codelco informó que, en un hito clave que refuerza su compromiso con el desarrollo sostenible, obtuvo el sello de cuantificación de emisiones a nivel corporativo del programa Huella Chile del Ministerio de Medio Ambiente (MMA).

Asimismo, las divisiones Gabriela Mistral y El Teniente fueron reconocidas por medir las emisiones vinculadas a dos de sus productos, utilizando la calculadora de huella de carbono para proveedores de la minería desarrollada en conjunto por



para Codelco, al facilitar la implementación y seguimiento de su estrategia de descarbonización, fortaleciendo la transparencia. [mch](#)

Codelco, el ministerio y la Corporación Alta Ley.

Desde la estatal explicaron que la obtención del sello de Huella Chile, la iniciativa oficial del MMA para fomentar una gestión responsable de las emisiones de gases de efecto invernadero en las organizaciones, es un avance sustantivo